

COMUNICADO N. 2

Queridos hermanos y hermanas:

Un saludo a todos desde la Casa Divino Maestro de Ariccia. Los trabajos del IX Capítulo general de la Sociedad de San Pablo, después de la elección de los organismos de servicio, han comenzado con la aprobación del Calendario del Capítulo por parte de la Asamblea. Estos son los momentos más sobresalientes de lo que nos espera: reflexionaremos sobre nuestra identidad a cien años de la fundación el sábado 1 y el lunes 3 de mayo; reflexionaremos sobre nuestra normativa el martes 4 de mayo; abordaremos la programación (objetivo general, prioridades, líneas de acción) a partir del miércoles 5 y hasta el miércoles 12 de mayo o hasta la aprobación del documento final hacia el viernes 14 de mayo; para el viernes 7 de mayo está prevista la elección del nuevo Superior general, precedida por un tiempo de discernimiento durante el día 6 de mayo; en los días siguientes, se irán alternando los trabajos de programación con la elección de los Consejeros generales; a partir del martes 11 se considerarán también las mociones. Los domingos, 2 y 9 de mayo, los destinaremos al descanso y aprovecharemos para visitar algunos de los más bellos lugares de Italia como la Toscana y la Caserta.

Los dos últimos días se han dedicado a escuchar y reflexionar sobre las relaciones de los Superiores mayores, particularmente la del Superior general. Los relatores se han valido de presentaciones multimediales para una mejor comprensión de nuestra realidad, una realidad viva y multiforme, donde junto a las luces no han dejado de aparecer algunas sombras; donde sobresalen personas con un fuerte sentido de pertenencia a la Congregación y que ponen todo su esfuerzo en anunciar a Cristo en la cultura de la comunicación.

El Superior general, P. Silvio Sassi, en su relación sobre el estado actual de la Congregación, ha sido muy franco y puntual. Ha subrayado el gran don que hemos recibido con el carisma paulino, un don que debe reavivar en nosotros la certeza de la fe que nos ha recordado nuestro santo Padre san Pablo: Somos colaboradores de Dios en una obra de la que no somos propietarios porque no es una realidad meramente humana. Un don que tenemos la responsabilidad de hacer fructificar: Por eso nuestra fidelidad debe ser creativa. Como conclusión, el P. Sassi nos ha lanzado el reto de realizar un proyecto de nueva evangelización para el tercer milenio, asumiendo el espíritu del fundador. Esta evangelización, que debemos realizar en la comunicación del tercer milenio, para que sea fiel y creativa debe asumir los criterios utilizados por el P. Alberione: «Una **experiencia de fe** que tiene la necesidad de comunicarse a los demás, que toma en cuenta el **conocimiento** de las necesidades actuales de la Iglesia, de la sociedad, de la cultura de la comunicación y tiene presente el **objetivo** misionero de ser “san Pablo vivo hoy”». Finalmente, el P. Sassi ha agradecido el acompañamiento de sus seis años de servicio como Superior general a los Consejeros generales y a los Oficiales generales, al Postulador y a los Superiores mayores, y a todos los miembros de la Casa general, y profundamente conmovido, concluyó haciendo memoria del Hno. Francesco Chessa.

El Capítulo continúa ahora con el trabajo que se realiza en pequeños grupos que reflexionan sobre la identidad a cien años de la fundación. Confiamos plenamente en sus oraciones, especialmente ahora, para que logremos elaborar un programa que dé un nuevo empuje creativo a la congregación en el tercer milenio, a cien años de la fundación.

Queremos precisar que la lengua oficial del Capítulo es el italiano; pero en todos los trabajos están garantizadas las traducciones simultáneas al italiano, inglés y español.

Ariccia (Roma), 1 de mayo de 2010

P. Antonio Rizzolo, secretario de información